

# Osterlauf der Tanzschule

Im Rondell in Vaihingen wartete die Osterhasen-Frau.

**VAIHINGEN (p).** Das Kreativ-Team der Tanzschule DLC hatte eine besonders aktive Idee für die Kinder und Jugendlichen aus Vaihingen: einen Osterlauf.



Abschluss im Rondell.

Der Start der rund 40 Teilnehmer und Teilnehmerinnen, die in sieben Kleingruppen eingeteilt waren, begann beim Ristorante Zum Schwanen. Hier gab es Rätsel zu lösen und einen Ostergruß auf den Gehweg zu malen. Dann ging es über den Marktplatz direkt weiter zum Theater Dimbeldu. Beim Dimbeldu war Tanzen angesagt. Die Tänzerer lernten von den Schülerinnen Lenya Weibler und Lea Sommer den Ententanz. Nachdem die Kids ein-

getanzt waren, präsentierten sie noch spontan ein paar Tänze aus ihrem Repertoire. Für dieses Extra an Showeinlagen gab es Glitzer-tatoos von Birgit Hertfelder.

An der Station Enz-Plateau wurde es knifflig. Ein Geschicklichkeitsparcours wartete auf Action. Hier erteilten Breaker Joseph Dilger und Susanne Kober Hilfestellungen bei der Umsetzung der Aufgabe. Im Anschluss daran mussten die Teilnehmer den Weg zum Äffle und Pferdle finden und zurücklegen. Die Station von Lukas Hörsch und Paula Boob hatte das Thema Witze erzählen und erfinden. Die Kinder und Jugendlichen durften Witze auf Sprechblasen schreiben und sich für die anschließenden Fotos verkleiden. Zum guten Schluss rann-ten die Vaihinger Kinder und Jugendlichen ins Rondell, wo bereits die Osterhasen-Frau „Lady Caramel“ mit dem Abschlusspiel und Überraschungen aus dem Osternest auf sie wartete.



Rundlauf durch Vaihingen für die Kinder.